



# 地域安全ニュース

平成23年9月号

## みんなでつくる安全安心の街 ～ 犯罪・交通事故のない社会の実現を～

平成23年

### 秋の全国交通安全運動実施

交通事故のない やすらぎの大和路づくり  
～ 大和の交通マナーを高めよう～

- 1 期間 9月21日(水)から30日(金)までの10日間 交通事故死ゼロを目指す日 全国一斉9月30日(金)
- 2 運動の基本 子どもと高齢者の交通事故防止
- 3 運動の重点 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止  
(特に、反射材用品等の着用の推進及び自転車前照灯の点灯の徹底)  
全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底  
飲酒運転の根絶  
正しい横断と横断歩行者の保護(地域重点)

期間中は、さまざまな交通安全の催しが開催されます。皆様の積極的なご参加、ご協力をお願いいたします。

## 注意 追突事故が急増！！

香芝市内では、日中、発進時の追突事故が急増していることから、香芝警察署は次のように注意を呼びかけています。

「一旦、信号等で停止中、カーナビ・テレビ・携帯電話などにわき見し、前車が発進したものだと思い、未だ停止中の前車に気付くのが遅れ追突している。追突事故の大半は、前車の発進をよく見ていないために起っている。発進時に前をよく見ていれば追突事故は防げる。」

前をよく見てから発進しましょう。

## オレオレ詐欺の面接犯増加に注意！！

～ 「カード預かります」という電話は詐欺～

8月5日(金)、年金機構の職員を名乗る男から宇陀市内居住の高齢女性宅に「受給年金が年間一定額以下の人にお金が振り込まれます。手続きを県庁でする必要があります。職員を向かわせませす。キャッシュカードを渡してください」と電話があり、その後年金機構の職員を名乗る男が女性宅を訪れ、金融機関のキャッシュカードを騙し取るオレオレ詐欺が発生しました。また、同日、大和高田市市内居住の高齢女性宅にも同様の電話があり、その後男が訪問したが、同女性はキャッシュカードを渡しませんでした。

通常、公的機関の職員が一般家庭を訪問し、キャッシュカードの暗証番号を聞き出したたり、キャッシュカードなどを直接預かったりすることはありません。電話がかかってきた場合は、すぐに家族や最寄の警察署に相談してください。

# 香芝市生活安全推進協議会